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Anfrage 0795/2016 zur Sitzung  am 25.05.2016 

 
Sachstand zum Ausbau des Radwegs zwischen Drais und Finthen (GRÜNE) 
 
  
In der letzten Sitzung des Stadtrats am 16. März haben wir auf unsere Anfrage über den aktuellen 

Stand der Grundstücksverfügbarkeit für den  Radweg zwischen Drais und Finthen die Auskunft 

erhalten, dass noch im März alle notwendigen Grundstücke erworben sein sollten.  

Konkret heißt es in der Niederschrift zu Punkt 11 der Sitzung (Grundstücksverfügbarkeit für den 

Radweg zwischen Drais und Finthen): 

"Zu der vorliegenden Antwort stellt Herr Sell zwei Zusatzfragen: 

1. Wird ein Antrag auf Fristverlängerung der am 28.05.2016 ablaufenden Frist gestellt? 

2. Welche zwei Genehmigungen fehlen noch? Die Beantwortung könnte auch im nichtöf-fentlichen 

Teil erfolgen. 

Herr Beigeordneter Sitte beantwortet Frage 1 mit „Ja“. Zu Frage 2 teilt er mit, dass noch zwei Ver-

tragsunterzeichnungen ausstünden, die voraussichtlich in der nächsten Woche erfolgen würden." 

  

Wir fragen daher die Verwaltung: 

 

1. Wurden inzwischen alle notwendigen Grundstücke erworben? Wenn ja, wann und wie sieht das 

weitere Verfahren aus? Wenn nein, warum nicht und wie kam es zu der Auskunft in der letzten 

Stadtratssitzung? 

2. Sollten die Grundstücke noch nicht alle der Stadt gehören: Welche Maßnahmen wird die Ver-

waltung ergreifen, um die Grundstücke nach langer Verhandlungszeit zu erwerben? 

3. Bis wann stehen die Zuschüsse des Landes für den Radweg noch zur Verfügung? 
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